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COMMISSION CENTRALE D’ACHAT 
COMPTE RENDU D’ACTIVITÉS SAISON 2021-2022 

 
Nous sommes depuis la création de la Centrale d’Achats (Saison 2017/2018) à 330 achats environ. 
L’article le plus demandé : la tablette. 
 
Du fait des restrictions financières nous ne stockons plus d’où la difficulté d’avoir parfois de meilleurs prix. 
Néanmoins nous sommes livrés dans les délais les plus brefs même quand nous commandons 5 minis haies. 
 
Pour les ballons NIKE on nous annonce des ruptures de stock et difficultés de réapprovisionnement. Un 
nouveau tarif vient de paraître pour la nouvelle saison. 
 
Une légère hausse grâce à l’aide de certains fournisseurs. 
 
Pour les nouveaux produits à stocker éventuellement nous avons eu une demande de Jacques Varlet 
Commission des terrains. 
 
L’article 3-9-1 de nos règlements stipule que les crochets métalliques des buts servant à fixer les filets sont 
interdits, ils doivent être remplacés par des attaches en nylon ou en plastique. 
 
Nous avons pris contact avec un fournisseur qui peut nous livrer ce produit.  
 
Un sondage a été effectué auprès des clubs pour savoir si nous pouvons stocker ce produit, nous attendons le 
résultat. 
 
Le Président de la commission, 

Dupont Claude 


